

# 直小だより 2月号



自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成  
思いやりのある子・考える子・がんばる子

電話・Fax 0768(82)0313  
E-mail [tada-01@city.suzu.ishikawa.jp](mailto:tada-01@city.suzu.ishikawa.jp)  
URL <http://cms1.ishikawa-ed.jp/~tadaxe/>



## 書初め大会 (1/11)

1月11日(木)の3限目に書初めを行いました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。凜とした空気の中、真剣に取り組んでいました。



## 新年作文

冬休みの宿題として新年作文に取り組みました。冬休みの思い出や新年の抱負が綴られています。

「中学校になって」

わたしは、中学生になってがんばりたいことが2つあります。1つ目は体力をつけたいということと、2つ目が部活です。わけは、体力をつけないと中学生になったら、体育の時間も部活もどっちともあって、すぐにつかれてしまいみんなに追いつけなくなり大変になってしまうからです。部活は、楽しそうだけど、体力をつけないとだめなような気がするからです。

今年の中学3年生から、「宿題したほうがいいよ。」と言われて、中学生は時間がない中、たくさんの宿題があるので、勉強も大切だなと思いました。宿題の内容も難しくなるので、これまで以上に授業をしっかり聞けるようにしていきたいです。

今年のお正月は、お父さんの実家に泊まりに行っているときに地震がきました。お父さんの実家は、こわれるかと思いました。でも、ギリギリこわれませんでした。熊谷の家は、車庫とキッチンが浮き上がって住めない状態になっていました。「これからどうするんだろう。」と思いました。それでも、地震に負けず、がんばって今年を乗り切りたいと思いました。  
＜6年 杉野萌々華＞

「来年の目標」

2024年になりました。今年のお正月は、冬休みが始まってから日置公民館できねと臼でもちつきをしたり、家でも機械でもちつきをしたりしました。他にも、おじいちゃんがカジメを採ってきてくれたり、おばあちゃんが昆布巻きや黒豆を作ってくれたりしました。

今年がんばったことは2つあります。1つ目は、5年生になって初めて小班的の班長に選ばれて班をまとめたことです。新しく入ってきた1年生にぞうきんのしぼり方や掃除の仕方を教えることができました。他にも、2～4年生に教室やろうかの掃除を終えて、次に何をすればよいか分からない子にやさしく教えてあげることができました。

2つ目は、5年生になって色々なことを勉強したことです。4年生の時よりも色々な漢字を勉強して探究したり、算数の分数の足し算や引き算を勉強して色々な問題をといたりできたからです。

そして、今年もう少しがんばりたかったことは、3つあります。1つ目は、忘れ物です。宿題や持ち物をよく忘れてしまったので、書いて家で準備するときを確認するようにしたいです。

2つ目は、学校のルールです。休み時間になって体育館へ遊びに行くときによく走ってしまったので体育館へ遊びに行くときだけじゃなく、どこへ行くときも当たり前を意識したいです。

3つ目は、時計を見ることです。掃除の時間に、「ぞうきんしぼって」と声をかけるのが遅れてしまったからです。これを直すために、休みの日などで時計を見るようにして、次、自分は何をするかを考えて行動したいです。

今年は、このことをふまえて、6年生7人で学校を引っ張るために、頼られる6年生になりたいです。

＜5年 山根 奏仁＞

1月9日、始業式。子供達の前に立った瞬間、胸がいっぱいになり、言葉が出てきませんでした。あれから早や1ヶ月。まだまだ不自由なことはありますが、そういったことを感じさせない位に、子供達は、日々元気な姿を見せてくれ、私達は励まされ、勇気づけられています。地震が起こって以来、実に沢山の方々に支えられております。そして、保護者、地域の皆様におかれましても、このような状況の中、多くのご理解・ご協力、あたたかな言葉の数々をいただいております。本当に感謝しかありません。先日、全日本卓球選手権大会男子決勝を観ることが出来ました。優勝した選手は、後1点で負けるというマッチポイントを8回も跳ね返しました。あきらめぬ心の大切さを改めて感じました。直小は、一歩一歩着実に前に進んでいます。これからも、まだ色々なことがあるでしょうが、皆様と共に、力を合わせ、「スマイル」を忘れず、乗り越えていきたいと思ひます。何卒宜しくお願いいたします。  
令和6年1月30日 珠洲市立直小学校長 道端専次

## 3学期始業式 (1/11)

3学期がスタートしました。始業式では、校長先生の話の後、みんなで校歌を歌いました。その他に、簡易トイレの使い方を確認したり、学校支援チームの方のご協力で、体ほぐしの体操をしました。避難所にみんなで挨拶にも行きました。直っ子の元気な声が響きました。



## 昼食の様子



## <2月の予定>

1日(木) 安全点検  
6日(火) 校内百人一首大会  
8日(木) 避難訓練(火災)

15日(木) なわとび集会  
16日(金) PTA三役会(17:30～)  
22日(金) 6年生を送る会(児童のみで開催)  
※17日(土)・18日(日) 緑丘中学生服採寸会